
第１回 学校運営協議会 議事録（令和７年４月２２日 委員６名・事務局１名参加） 

  

１ 開会の言葉 

   

２ 校長挨拶 

市内全校コミュニティスクールとしてスタートした。委員の皆様方にはこれまでもお世話になって

きた。今後はより職員や子どもたちとの交流も深めていけるとよいと考えている。 

 

３ 自己紹介 

   

４ 本年度の学校経営方針の説明及び承認 

(1) 学校より 

 ・「考える力」を重点にする。（校内研究で「デジタルを活用したこれからの学び」に取り組み、思考

力、・判断力・表現力の育成につながるデジタル、ＩＣＴ活用の在り方について深めていく。） 

  ・恵まれた地域環境を生かし、すすんで運動に親しもうとする児童を育んでいく。（アスリート派遣

事業の活用などを行っていく。） 

・地域を愛し、地域に誇りをもつ児童を育成していく。（味の素スタジアムの見学、薬師堂の授業、

お囃子についての授業などを継続していく。） 

・コミュニティスクール導入に伴い、保護者や地域との連携を一層充実させていく。 

・学校運営協議会と地域学校協働本部とが連携した実効性のある取組を推進していく。 

・教職員の研修の場を確保していく。 

・ステップルーム運営をさらに充実させていく。 

・創立５０周年に向けて式典や集会、記念誌づくりなどに取り組んでいく。 

・教科担任制の取組を継続していく。 

(2) 質疑応答・意見交換 

  ・ＩＣＴの活用に伴って、ＳＮＳ活用のルールや情報モラル教育も充実させていくとよい。 

 ・学校が抱えている課題の一つとして、不登校が挙げられる。家にこもりきりにならない働きかけを

していく。ステップルームがさらに機能していくとよい。ＳＳＷも活用できる。 

  ・いじめ問題について 

東京都の取組として、学期に１回アンケートをとっている。 

    いじめの予防として、子どもたちを見ていて気になる様子があるときは、地域の者もさりげな

く声をかけ、周りの大人が見ていることを伝えていくようにしていくことが大切である。 

いじめ問題については、道徳の授業などでもとりあげている。 

どのように行動したらよいのか、より具体的・実践的な形で行動の仕方を学んでいける場もある

とよい。 

スクールカウンセラーによる個別面談は５年生で全員実施している。 



・教職員も働きやすく元気であると、子どもたちも元気に学校生活を送ることができる。 

・学校の開門前の時間の体育館の開放については試験的導入が他校でなされる予定。 

 

５ 主な学校行事予定 

 ・５月２４日（土）運動会 

 ・６月２６日（木）ゆずりは集会 

 ・１０月２４日（金）周年式典 

（１０月２１日（火）に全校で創立５０周年を祝う集会も行う予定） 

 ・１１月２１日（金）・２２日（土）学習発表会 

 ・移動教室は５年が６月に八ヶ岳、６年が１０月に日光 

 

６ 学校運営協議会の年間計画作成 

 ・第２回 ６月１２日（木）１７時３０分から 

  （第３回以降は随時決定していく。） 

 ・組織編制（会長・副会長の確認と決定） 

 

７ 意見交換 

 ・周年進捗状況について 

   航空写真は撮影済み、今後記念誌作成、式典や児童集会の企画を進めていく。 

   ＰＴＡやベルマーク活動から記念品をいただいている。（テント、セーフティマットなど。その他

については検討中。） 

 ・運動会の内容について 

   児童、ＰＴＡの意見も含めて再検討していく。 

変更に至った経緯や理由について丁寧に説明していけるとよい。 


